Lamballe. Un dépistage des maladies rénales prévu le 15 mars



François Quintin et Françoise Huet (2e et 1re à gauche), responsable à l'association France Rein 22 et directrice des soins de l'hôpital CH2P. | Ouest-France

Depuis plus de quinze ans, le centre hospitalier du Penthièvre et du Poudouvre (CH2P) répond favorablement à la sollicitation de l'Association des insuffisants rénaux des Côtes-d'Armor, rassemblés dans la nouvelle structure France Rein 22, afin de mettre en place une journée de dépistage des maladies rénales.

Depuis plus de quinze ans, le centre hospitalier du Penthièvre et du Poudouvre (CH2P) répond favorablement à la sollicitation de l'Association des insuffisants rénaux des Côtes-d'Armor, rassemblés dans la nouvelle structure France Rein 22, afin de mettre en place une journée de dépistage des maladies rénales.

« Nous sommes dans une démarche volontaire de santé publique, de proximité et en lien avec le parcours de santé de tous les usagers du territoire », appuie Françoise Huet, directrice des soins au CH2P.

La journée de dépistage sera menée jeudi 15 mars, « toujours un jour de marché, confirme François Quintin pour France Rein 22, afin de toucher un maximum de personnes, comme les 75 venues l'an dernier ».

Des pathologies silencieuses

L'opération, menée de manière gratuite et anonyme, s'effectue en quelques minutes : dépistage par test urinaire simple d'anomalie rénale ou de diabète, prise de tension, et entretien avec l'un des cinq professionnels de santé mobilisés. « Conseils et prévention anticipent la prise en charge de ces pathologies silencieuses », conclut François Quintin.

Jeudi 15 mars, journée de dépistage des maladies rénales, au pavillon Jobert de l'hôpital de Lamballe. Sans rendez-vous, de 9 h à 17 h.